

ORTSBÜRGERMEISTERIN Bruchstraße 191 – 67158 Ellerstadt

An dieser Stelle ist es mir ein großes Bedürfnis, all jenen zu danken, die in vielfältiger Weise einen Beitrag dazu geleistet haben, diese widrigen Umstände zu meistern. Angefangen bei den Kranken- und Pflegediensten. Bei allen, die sich um die Organisation der Betreuung und Unterrichtung unserer Kinder und Jugendlichen gekümmert haben. Bei denjenigen, die zur täglichen Versorgung der Bevölkerung und der Aufrechterhaltung der öffentlichen Infrastruktur ihren Mann bzw. ihre Frau gestanden haben. Bei unseren Ehrenamtlichen Helfern und Helferinnen im Testzentrum im Bürgerhaus.

Nicht zuletzt danke ich Ihnen allen, die Sie sich gewissenhaft und diszipliniert an die Vorgaben und Regelungen gehalten haben, auch wenn es manchmal schwer und vielleicht in dem einen oder anderen Fall unverständlich war.

Besonders freut mich das Engagement in unserer Gemeinschaft, in der sich die Bürgerinnen und Bürger für die Mitmenschen und Nachbarn, die zu den Risikogruppen gehören oder durch Quarantäne Betroffenen zählen, einsetzen und helfen, sei es bei täglichen Verrichtungen, wie Einkauf und sonstige Besorgungen, kleine Geschenke, das Nähen von Mundschutz, bis hin zum Gassiführen des Hundes, weil man selbst dazu nicht in der Lage war oder ist.

Erwähnt werden darf in diesem Zusammenhang auch die außergewöhnliche Unterstützung unserer Gastronomie durch die Nutzung der Essen-to-go-Angebote.

Ein herzliches vergelt's Gott und Dankeschön Ihnen allen.

Ich wünsche Ihnen zum Jahresausklang Zeit für sich selbst und mit Ihren Liebsten. Genießen Sie die Fest- und Feiertage und starten Sie gesund ins neue Jahr.

Ihre
Elke Stachowiak

